

## Verein WilaCare: Jahresbericht 2022

Das Vereinsjahr neigt sich dem Ende zu – wieder haben wir einiges erlebt. Gestartet im Januar, war eine erste Diskussion mit Ueli Erb über einen möglichen Gesundheitsweg, welcher seitens WilaCare im Bereich «Erlebnis Raum Tösstal» angedacht wurde.

Corina informierte den Vorstand über Ihren Rücktritt. Ihr berufliches Engagement, u.a. bei Pallistella, verunmöglicht ein weiterführendes Engagement im Verein WilaCare. Dennoch hat sie in Absprache mit dem Vorstand entschieden, das Vereinsjahr zu als Vorstandsmitglied zu beenden.

Die Generalversammlung verlief störungsfrei, sämtliche (Standard-)Traktanden bzw. Anträge des Vorstandes wurden gutgeheissen. Die buchhalterischen Bereinigungen im Vorfeld haben zu keinerlei Beanstandungen geführt.

Nach der GV kam seitens der Mitglieder der Eventgruppe die Idee auf, die Eventgruppe weiter auszubauen, um weitere Ressourcen für die Planung der Veranstaltungen des Verein WilaCare zu schaffen. Simona Raymann und Tabea Oeggerli wurden Teil des Teams.

Das Fachreferat «Kindernotfälle» wurde intensiv angegangen – ein spannender und lehrreicher Abend, moderiert von den Fachfrauen Tabea Oeggerli, Simona Raymann und Marianne Wullschleger. Das Referat wurde von den Besucherinnen und Besuchern sehr positiv aufgenommen. Das daraus entstandene «Handbuch für Kindernotfälle» erfreut sich grosser Beliebtheit. Im Namen des Vorstandes spreche ich den drei Referentinnen und allen Helferinnen und Helfer ein grosses Lob aus.

Mit Beginn der neuen Legislatur wurde der Vertreter des Gemeinderates – Sacha Huber – durch die neu gewählte Gemeinderätin Maya Berwert ersetzt. Wir heissen Maya herzlich im Team willkommen und wünschen Ihr viel Freude an ihrem neuen Amt.

Der Vorstand des Verein Wila hat sich entschieden, sich aktiv und im Sinne des Präventionsgedankens am Dorffest Wila 2023 zu beteiligen und einen Stand zu betreiben. Essenziell ist es, den personellen Aufwand für den Verein WilaCare nicht aus den Augen zu verlieren. Wir sind auf helfende Hände der Mitglieder angewiesen. Das Konzept wird im Rahmen der Generalversammlung präsentiert.

Aufgrund der Tatsache, dass die Praxis WilaCare den operativen Betrieb schon seit längerem aufgenommen hat, ist der Vereinszweck – definiert in den Statuten – nicht mehr adäquat und muss zeitgemäss bzw. in Bezug auf den neu definierten Zweck angepasst werden. Peter Wolfensberger hat sich dem Thema angenommen und die Neuformulierung des Vereinszweckes zu Händen der Generalversammlung vorgeschlagen. Der Vorstand steht einstimmig hinter dem neuen Zweck sowie allen weiteren Änderungen der Statuten.

Die langjährigen Vorstands- und Gründungsmitglieder Corina Günther, Käthi Honegger sowie der Vereinspräsident Herbert Helbling haben sich aus Ressourcengründen entschieden, aus dem Vorstand des Verein WilaCare zurückzutreten. Neue Vorstandsmitglieder mussten gefunden werden. In gemeinsamen Gespräche zwischen Eventgruppe und Vorstand wurde entschieden, die Trennung der beiden Gremien im Sinne einer besseren Abstimmung und Zusammenarbeit sowie dem Ausbau der Ressourcen im Vorstand aufzuheben. Die bestehenden Mitglieder der Eventgruppe (Peter Wolfensberger, Tabea Oeggerli und Simona Raymann) haben sich dankenswerterweise bereit erklärt, sich zur Wahl für den Vorstand zu stellen. Zusätzlich konnten Corine Meienberg und Sabrina Vontobel für ein Engagement im Vorstand bzw. in der Eventgruppe gewonnen werden.

Der bestehende Vorstand und der (Wahl vorausgesetzt) neue Vorstand begrüssen diese Aufstockung sehr. Im gleichen Atemzug wurde die Funktions- und Aufgabenverteilung neu diskutiert. Auf Anregung von Michi Hutzli wurden die Ressorts und die damit verbundenen Aufgabenpakete unter Einbezug aller bestehenden und neuen Vorstandsmitglieder aufgelistet und neu verteilt. Diese Massnahme garantiert einen optimalen Einsatz der Kapazitäten, Ressourcen und Kompetenzen zum Wohle der Vereinsaktivitäten.

Nun, Ende Jahr, blicken wir gebannt auf das Jahr 2023, auf die GV, das Dorffest Wila 2023 und die weiteren WilaCare-Anlässe, derer sich der neue Vorstand nach der Konstituierung voller Elan annehmen wird.

Als scheidender Präsident des Verein WilaCare bleibt mir, Danke zu sagen. Danke an alle, die an der Erfolgsgeschichte WilaCare beteiligt sind. Danke an alle Vereinsmitglieder für das Vertrauen und Danke an alle, die uns wohlwollend und unterstützend zur Seite standen und stehen. Ein besonders herzliches Dankeschön geht an das ganze Team der Praxis WilaCare und meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand und der Eventgruppe.

Dezember 2022



Herbert Helbling, Vereinspräsident  
Im Namen des Vorstandes